

[SpaceWatch](#) est un groupe de réflexion qui a été lancé le 15 mai 2008 par l'[Inter](#) (EPFL) avec comme mission de poser un diagnostic lucide sur le développement spatial en Suisse. Des ateliers sont organisés tous les deux ans, le dernier (à Lausanne les 8, 9 et 10 février 2010) dans le cadre plus large de la [Plateforme suisse des sciences de l'espace](#) (S3F) sur le thème « L'espace et nous, aujourd'hui et demain ». Cet atelier a fait l'objet d'une publication, intitulée *SpaceWatch 2010. Space and Us, Today and Tomorrow*. Cet ouvrage est [disponible en libre accès](#) au format PDF. Une version imprimée peut être [commandée par e-mail](#). La liste des participants-contributeurs, de même que des photos de l'événement, peut être [consultée sur le site de l'Inter](#).

S3F a été mis en place à la demande du Conseil des EPF suisses et réunit également des représentants de l'École polytechnique fédérale de Zurich (ETHZ) ainsi que de l'Institut de recherche sur la neige et le paysage (WSL). Son activité a été marquée par trois colloques, dont celui de février 2010 était le second (après Zürich en novembre 2009 et avant Berne en septembre 2010). Le groupe de travail a pour objectif de définir les futurs thèmes de recherche majeurs dans le domaine des sciences de l'espace en Suisse et en Europe.